



Conférence du mardi 19 novembre 2024 à 15h au Théâtre Saint-Luc

Patrick Bureau nous fera découvrir :

L'AUVERGNE

« Terre de caractère et de passions »



Quand on pense à l'Auvergne, la première image qui vient à l'esprit, c'est celle de ses impressionnants volcans. L'UNESCO a d'ailleurs classé la Chaîne des Puys au patrimoine mondial de l'humanité en 2018. Il est vrai que ce sont ces volcans qui, au fil des millénaires, ont façonné la terre, mais aussi la personnalité des habitants de la

région.

C'est donc à un véritable voyage dans le temps que Patrick Bureau vous invite à la découverte des petits villages typiques jusqu'aux sources de Vichy, renommées pour leurs bienfaits, en passant par Clermont-Ferrand, la capitale régionale.

C'est aussi une expérience au cœur de l'histoire de notre terre que Patrick a voulu créer pour vous : vous allez vous sentir là où tout a commencé. Car c'est en Auvergne que les éléments, la terre, le feu et l'eau sont naturellement réunis pour rendre hommage à dame Nature. Vous pourrez ainsi observer toutes les facettes de cette région unique et le visage qu'elle offre aujourd'hui : une terre rugueuse, mais profondément authentique qui a forgé l'identité des Auvergnates et des Auvergnats. Vous allez découvrir des personnages parfois impétueux, mais cultivant toujours un mode de vie simple, au plus proche de la nature et évoluant en harmonie avec leur environnement.



Au travers d'images inédites et de rencontres passionnantes, Patrick BUREAU partage son film captivant et émouvant, fruit de toutes ses années passées en terre auvergnate, sur cette région de France à la fois si visitée et encore si méconnue.